

We are Joyson Safety Systems – A Mobility Safety Company.

Joyson Safety Systems ist einer der global führenden Entwickler und Hersteller von automobilen Insassenschutzsystemen mit einem Umsatz von ca. 5,3 Mrd. Euro und weltweit mehr als 43.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Wir stehen für Innovation und Fortschritt. Als zuverlässiger und kompetenter Partner der Automobilindustrie konzipieren, entwickeln und produzieren wir Insassenschutzsysteme und -komponenten. Unser Produktportfolio besteht aus Lenkrädern, Airbags und Generatoren, Sicherheitsgurten, technischen Kunststoffteilen, Elektronik und Sensorik. Damit beliefern wir weltweit nahezu alle namhaften Kraftfahrzeughersteller.

Joyson Safety Systems is one of the leading global developers and manufacturers of automobile occupant protection systems with a turnover of ca. 4,8 billion euros and more than 50,000 employees worldwide. We represent innovation and progress. As a reliable and skilled partner of the automobile industry, we design, develop and produce occupant protection systems and components. Our portfolio includes steering wheels, airbags and generators, safety belts, technical plastic components, electronics and sensor technology which we supply to nearly all renown vehicle manufacturers worldwide.

Our team in Elterlein needs support and we are seeking:

Specialist Dispositon (all)

Site:

Elterlein

What you can change — your duties

- Verantwortung für den logistischen Lieferprozess vom Lieferanten bis zum Kunden
- Sicherstellung der Kundenversorgung
- Bearbeiten der Kundenabrufe im EDV-System
- Überwachung der termin- und mengengerechten Kundenauslieferung
- Planung und Steuerung der Produktion
- Planung und Terminverfolgung von Einzelteilen im PPS-System
- Pflege von Stammdaten und Dispositionsparametern im PPS-System
- Entwicklung von Lieferanten
- Reklamationsbearbeitung bei logistischen Fehlern zum Lieferanten bzw. vom Kunden
- Mitarbeit an Projekten (z.B.: Optimierung logistischer Prozesse)
- Mitwirkung bei der Steuerung von technischen Änderungen
- Durchführung von Abstimmungen mit allen Schnittstellenfunktionen

Impress us - your qualifications

Abgeschlossene kaufmännische Berufsausbildung

Grundlegende Prozesskenntnisse in der Logistik

Berufserfahrung im Bereich Disposition, Logistik oder Einkauf von Vorteil

Beherrschung des MS Office-Paketes, Arbeit mit PPS-Systemen

Englischkenntnisse in Wort und Schrift

zielgerichtete Arbeitsweise, systematisches Vorgehen

Teamfähigkeit, Durchsetzungsvermögen

Contact

We look forward to receiving your application! Please
send by e-mail to your contact:

Thomas Reinbold

+49 (37349) 18 - 5659

bewerbung.elterlein@joysonsafety.com.

Your contact will also be available for any queries you
may have.